

Mensaje del Director General del INEA, Alfredo Llorente Martínez, durante la firma de convenio de colaboración con Grupo Pando

México, D.F., a 26 de febrero de 2015

Muy buenas tardes a todos

Saludo a los directivos del Grupo Pando, que hoy nos acompañan y nos distinguen con su presencia

Al licenciado, Zetina, al licenciado Cuevas, a la licenciada García Galindo, muchas gracias por su compañía.

Quiero agradecer en primer término, el apoyo que Grupo Pando ha brindado al Instituto Nacional para la Educación de los Adultos a través de los años, y los diferentes proyectos en donde ha demostrado con hechos su compromiso con la educación de sus trabajadores.

Grupo Pando y el INEA coincidimos en que la educación es una de las mejores inversiones que los sectores público y privado pueden hacer, muestra de ello es la sinergia que nos ha permitido llevar educación básica a quienes colaboran en los procesos de operación de las empresas Calmex, Yavaros, Cosaca, Bodegas de Santo Tomás y La Suiza; que se hace extensiva a los familiares de los trabajadores y a las comunidades que se encuentran dentro de su área de influencia.

En esta dinámica, durante los últimos cuatro años hemos atendido a poco más de 3 mil 600 trabajadores, de los cuales, cerca de 800 han certificado su educación básica.

Las vidas de los grandes hombres se forjan a base de pasos pequeños, pasos como los que el día de hoy dan los educandos que reciben su certificado de primaria y secundaria, pasos certeros hacia su desarrollo personal, empoderándose e impulsándose a encontrar mejor sentido de vida.

Es por ello que los felicito y felicito también a los asesores educativos que los han acompañado en el proceso, pues sé que detrás de estos certificados que hoy entregaremos, hay una historia de esfuerzo, de superación, en síntesis una historia de éxito.

Como ustedes saben desde agosto de 2014, el INEA instrumenta la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo, cuya finalidad es atender apoco más de 7.5 millones de personas, de las que 2.2 serán alfabetizadas, otras 2.2 concluirán su primaria y 3.1 su secundaria, lo que permitirá a este grupo de la población elevar su nivel de vida, su competencia laboral y su productividad.

Mediante la firma de este convenio de colaboración, en el marco de la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo, INEA y Grupo Pando, continuarán brindando los servicios educativos en las instalaciones de sus filiales, a efecto de que sus empleados y familiares sean alfabetizados o inicien, continúen y concluyan sus estudios de primaria y secundaria.

El trabajo que Grupo Pando ha realizado en favor de la educación para los adultos, es una prueba de la fuerza de una sociedad que está realmente comprometida con México, para hacer una patria más fuerte y más culta, para dejar atrás las desigualdades y los rezagos.

Ojalá hubieran muchos Grupos Pando en el país, sin duda elevar el nivel educativo de los trabajadores para proporcionarles nuevas y mejores habilidades aumenta la productividad de las empresas pues en el correcto desempeño de sus funciones se ve reflejada una sociedad satisfecha y una sociedad más cercana a la justicia social.

Muchas gracias por su atención